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- Protokoll Mitgliederversammlung vom 28. Februar 2014 -  

 

Ort der Versammlung:  NORDAKADEMIE Graduate School, Dockland, Van-der-Smissen-
Straße, Hamburg 

Beginn der Versammlung: 19:10 Uhr 

Ende der Versammlung:  20:40 Uhr 

Versammlungsleiter:  Mike Rebbin, 1. Vorsitzender 

Protokollführer:    Mareike Heinrich 

 

Anwesende Vereinsmitglieder: 31  

 

 

 

TOP 1 – Begrüßung 

Mike Rebbin, 1. Vorsitzender des Vorstands, begrüßt alle anwesenden Mitglieder und dankt für die 
Teilnahme. Besonderer Dank gilt den anwesenden Georg Plate und Jörg Meier für die Möglichkeit 
die Mitgliederversammlung in den Räumlichkeiten der Graduate School abhalten zu dürfen. 
 
Die Agenda wie in der Einladung verteilt wurde vorgestellt, es wurden keine zusätzlichen Anträge 
zur Agenda gestellt. 
 
TOP 2 – Jahresbericht der NORDAKADEMIE 
 
Herr Professor Plate bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit dem Verein.  

Personelle Änderungen an der NORDAKADEMIE: Herr Professor Behringer hat die wissenschaftli-
che Leitung der Nordakademie übernommen.  

Im vergangenen Jahr ist der 4. Bachelor-Studiengang etabliert worden; für angewandte Informatik. 

Außerdem wurde die NORDAKADEMIE Graduate School in den Räumlichkeiten des Dockland er-
öffnet. Das Dockland wird ausschließlich für postgraduale Studiengänge genutzt und könnte bei 
Änderung des Hochschulgesetztes evtl. auch für den Bereich Promotionen genutzt werden. 

 
TOP 3 – Feststellung der Beschlussfähigkeit / Organisatorisches 
Mit 31 anwesenden Mitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben.  
 
Festlegen des Versammlungsleiters 
Mike Rebbin wird einstimmig zum Leiter der Mitgliederversammlung gewählt. 
 
Wahl des Protokollführers 
Mareike Heinrich, Schriftführerin, wird einstimmig zur Protokollführerin der Mitgliederversammlung 
gewählt. 
 
Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung 2013 
Das Protokoll ist auf der Homepage für Mitglieder veröffentlicht. Das Protokoll der Mitgliederver-
sammlung 2013 wird ohne Änderungen und ohne Anmerkung einstimmig genehmigt.  
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TOP 4 Jahresbericht des Vorstandes 2013 

Strategie 
 
Der Vorstand hat sich sehr intensiv mit der weiteren Strategie und Ausrichtung des Vereins be-
schäftigt. Die Strategie baut auf der Säule „Gemeinsam wachsen“ auf: Dabei gemeint ist das „Be-
rufliche“ aber auch das „Persönliche Wachsen“.  
Dies drückt sich auch in dem neuen Logo aus, es ist auf der Homepage zu finden und stellt das 
„Gemeinsam wachsen“ auf. 
Zur Bessern Orientierung sind im Design des Logos neue Button kreiert worden. Diesen finden in 
jeglichen Kommunikationen und vor allem auch im Webkonzept Einsatz. 
 
Neues Webkonzept 
 
Das Webkonzept ist grundlegend geändert worden. So besteht die Homepage aus einem öffentli-
chen und einem internen Bereich, der nach dem Vorbild eines Social Internets aufgebaut ist. 
Diese Plattform ermöglicht allen den Austausch in unterschiedlichen Gruppen und wird die Strate-
gie des gemeinsamen Wachsens in großen und kleinen Gruppen fördern. 
Das neue Portal ist online mit einigen Funktionen vorgeführt worden. 
 
Gut 60% der Mitglieder haben diesen Bereich schon aktiv genutzt. Alle Mitglieder sind aufgerufen 
ihn aktiv zu nutzen und mit Leben zu füllen. 
 
Mit dem neuen Webkonzept ist der Dienstleister der Homepage auf Coyo geändert worden. Ein 
großer Dank geht an Coyo für die Unterstützung und Umsetzung dieses neuen Web-Auftritts. Mit 
dem Umzug wird auch der Server der Nordakademie genutzt, die Datenschutzrechtliche Trennung 
ist hierbei seit Februar installiert.  
 
Reporting 
 
Die Mitgliederstatistik wird vorgestellt und konzentriert sich insbesondere auf die Mitgliederzahlen-
entwicklung:  Der Verein hat insgesamt 1731 Mitglieder (Stand Dezember 2013). 
 
Events 
 
Im Jahr 2013 haben die Veranstaltungen von AlumniOnSite, AlumniBall, Sommerfest über die Aka-
demie guten Zuspruch gefunden. Einzelne Berichte und Bilder können immer aktuell der Home-
page entnommen werden. 
 
 

TOP 5 – Jahresfinanzbericht 2013 

Jan Wehnert stellt den Jahresabschluss 2013 vor. 
 
 

TOP 6 / TOP 7– Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstands 

Sven Jacobsen erklärt, dass die Unterlagen durch ihn und Volker Graubaum geprüft wurden. Sie 
erklären, dass die stichprobenartig geprüften Bücher einen ordentlichen Eindruck machen. Es sind 
keine Unklarheiten oder Fehler aufgefallen. 
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Die Kassenprüfer stellen den Antrag, den Vorstand für das Geschäftsjahr 2013 zu entlasten. Der 
Vorstand wird von den anwesenden Vereinsmitgliedern einstimmig bei sechs Enthaltungen für 
seine Geschäfte in 2013 entlastet.  
 
Mike Rebbin bedankt sich bei allen Anwesenden für das dem Vorstand entgegengebrachte Ver-
trauen und bei den Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit im Vorstand. 
 
Sven Jacobsen und Felix Wrage werden für das Jahr 2014 einstimmig bei einer Enthaltung als 
Kassenprüfer gewählt. 
 

TOP 8 – Ausblick 2014 

Der Ausblick 2014 zeigt neben den laufenden Programmen folgende geplante Aktivitäten: 

 Umsetzung des AlumniWeb in eine APP 

 Intensive Datenpflege mit allen Mitgliedern 

 Ausbau von AlumniExperts und AlumniCooperation 
o Herr Behringer soll für Fachvorträge gewonnen werden 
o Der BCH wird sich weiter für Nordakademiker öffnen 

 AlumniSponsoring 

 AlumniMentoring 
o Der Grundstein ist bereits durch die letzte Akademie gelegt worden. 
o Weitere Paten werden für das Programm gesucht. Es gibt die Anregung, dass die 

Mentees sich um die Plätze bewerben sollen. 

 

TOP 9 - Haushaltsplan 2014 
 

Jan Wehnert stellt den Haushaltsplan für 2014 vor.  

Fragen zur Darstellung der Kosten konnten beantwortet werden.  
 
Dem Antrag zur Genehmigung des vom Vorstand aufgestellten Haushaltplans 2014 wird einstim-
mig zugestimmt. 
 

 

TOP 10 – Wahlen 

Mike Rebbin wird als Wahlleiter vorgeschlagen und wird einstimmig von der Versammlung als 
Wahlleiter angenommen. 
 
Es wird einstimmig beschlossen, dass die Wahl nicht geheim stattfinden soll. 
 
 
Wahl im Vorstand 
 
Die Posten von Mareike Heinrich (Schriftführerin) und Sebastian Bahr (Beisitzer) stehen zur Wahl, 
da beide für die kommende Wahlperiode nicht mehr zur Verfügung stehen. Vorgeschlagen werden 
Lea Wittig als neue Schriftführerin (aktuell Beisitzerin) und Broder Heepmann und Florian Hartke 
als neue Beisitzer. 
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Es folgen keine weiteren Vorschläge. 
 
Die Mitgliederversammlung wählt den neuen Vorstand einstimmig mit zwei Enthaltungen. 
Die Wahl wird angenommen. 
 
Wahl im Ältestenrat 
 
Bastian Vierus steht zur Wiederwahl. Er wird einstimmig bei vier Enthaltungen für die nächsten fünf 
Jahre gewählt. 
 
TOP 11 – Fragen und Antworten 

Keine 
 
 

 

Mike Rebbin         Mareike Heinrich 


